

April – Plenum 2020

War geplant für den 06.04.2020.

Es ist jedoch ausgefallen wegen der zu diesem Zeitpunkt aufkommenden Corona-Pandemie, die u.a. dafür gesorgt hat, daß das EineWeltHaus geschlossen wurde. Es waren keine Präsenzveranstaltungen mehr zulässig.

Es hat bis Mai gedauert, bis wir uns mit Videokonferenzsystemen vertraut gemacht haben.

Bernhard Thomas  
Dezember 2020

Mail von Ralf:

Ja, ein Plenum ist coronabedingt ausgefallen. Das müsste dann das April-Plenum gewesen sein.

Viele Grüße,

Ralf